

Harry Potter 5 : Harry Potter et l'ordre du Phoenix - 1/1

Je ne vous raconterais pas Harry Potter 5 : Harry Potter et l'ordre du Phoenix, pour ne pas vous gâcher le plaisir de le lire cet hiver. Mais je peux vous donner quelques indications et impressions.

870 pages dans son édition originale, en français ça fera un peu plus je pense. On ne s'ennuie pas, comme dans les autres tomes, mais le ton a changé **Harry a 15 ans** et c'est bel et bien un adolescent... De plus on découvre de plus près l'univers politique des sorciers :

☞ **les conflits d'autorités entre Cornelius Fudge Ministre de la Magie et Albus Dumbledore** directeur de Poudlard, je trouve que cet aspect du monde des sorciers est très intéressante et il est probable que J. K. Rowling le développe encore davantage dans les tomes suivants (c'est juste une impression).

☞ Une partie des sorciers forment une sorte d'armée secrète (cf le titre) pour lutter contre les Mangemorts, les fidèles de Voldemort, **la lutte en bataille rangée entre le bien et le mal est commencée**, elle se fait sur le terrain de la magie bien sûr.

Dans ce tome on apprend :

☞ Pourquoi Harry doit retourner tous les étés chez **les horribles Dursley**.

☞ **Pourquoi Lord Voldemort a voulu le tuer** quand il était enfant et continue de le poursuivre.

☞ **La mort d'un personnage important.**

Mon appréciation :

☞ J'ai préféré le premier, parce que ça a été une découverte surprenante, je l'avais acheté pour mon petit frère et je ne m'attendais pas à un truc aussi bien fait d'autant plus que ça n'avait pas encore été médiatisé du tout à ce moment là. J'aurais tendance à dire que le 5ème est celui qui me plait le moins, mais vu la vitesse à laquelle le l'ai lu, **ce serait mentir que de dire qu'il ne m'a pas plus**, en fait bien que le bouquin soit très gros (il n'est pas encore sorti en poche, ça permet à l'éditeur de vendre plus cher) je l'ai emmené partout avec moi !

☞ Un bémol seulement, on commence à retrouver les mêmes recettes reprises et variées, (mais n'est ce pas inévitable dans tout roman d'initiation ?), ce qui rend l'intrigue parfois trop prévisible. Mais cela n'enlève rien au plaisir de **s'immerger dans ce monde inconnu**, en effet quand j'ai lu Harry Potter 5 comme les précédents je devenais une gamine ravie et j'étais loin de me sentir critique littéraire !